OBERHAUSEN

WOB_7

Dienstag, 12. März 2019

Namen & Nachrichten



Unterstützung für Frauenhaus-Bewohnerinnen

Die Kurbel und das Frauenhaus Oberhausen haben acht Interkulturelle Mediatorinnen für die Verbesserung des Zugangs zum Wohnungsmarkt geschult. Anlass für das Projekt ist, dass Frauenhaus-Bewohnerinnen zumeist aus weit entfernten Städten kommen und Schutz an einem fremden Ort suchen. Die Mediatorinnen sollen die Frauen bei ihrem Weg in eine eigene Wohnung unterstützen. Das Projekt wird vom Landesministerium für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung gefördert. FOTO: ANDREA BERNDT